

PEDOMAN WAWANCARA

Berikut wawancara penulis dengan pimpinan umum Pondok Pesantren Putri Hidayatul Mubtadi-Aat, saudari Milla ‘Amaliyatul Ulya pada hari Jum’at, 20 Mei 2022.

1. Berapa jumlah santri P3HM sekarang?

Jawab: Jumlah santri P3HM sekarang diperkirakan sekitar 2500 santri

2. Berkaitan dengan judul kami yang membahas tentang pendidikan karakter, apakah di P3HM ini juga diterapkan pendidikan karakter tersebut?

Jawab: Iya diterapkan

3. Apa saja macam-macam pendidikan karakter yang diterapkan?

Jawab: Ada beberapa macam pendidikan karakter disini, mengacu pada pembentukan dan penguatan karakter, diantaranya: (1) Memberikan tanggung jawab kepada santri; (2) Membuat tata tertib santri; (3) Memberikan hukuman atau sanksi; (4) Pengajian kitab; (5) Kegiatan ekstrakurikuler; (6) Organisasi.

4. Lalu bagaimana praktek penerapannya?

Jawab: Penerapannya misal dengan menunjuk mereka sebagai pengurus, baik pengurus pondok, kamar, blok, maupun pengurus organisasi. Juga selalu mengingatkan bahwa ada tata tertib yang harus dipatuhi, jika melanggar maka harus dikenai sanksi. Mereka juga kami latih untuk ber-organisasi disini, membuat program yang akan dijalankan diluar lingkungan pondok juga, agar ketika mereka terjun ke masyarakat nanti mereka sudah punya bekal.

5. Apakah ada hasil dari penerapan pendidikan karakter yang sudah ada?

Jawab: Ada beberapa perubahan yang terjadi pada setiap santri. Ada yang perubahannya cepat, ada juga yang lambat. Santri-santri tersebut akan terus mendapat pembenahan baik secara langsung maupun tidak. Kami akan selalu mengusahakan hasil yang baik dari penerapan pendidikan karakter ini.

6. Apa tujuan dari diterapkannya pendidikan karakter disini?

Jawab: Tujuannya adalah untuk mengembangkan dan menguatkan karakter para santri, agar mereka menjadi pribadi yang baik dan berakhlakul karimah, juga untuk mewujudkan visi dan misi kami.



PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Zianatul Karimah
NPM : 180109293
NIRM : 2018.4.008.0101.1.006506
Jurusan/Program Studi : PAI
Fakultas : Tarbiyah

Menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini merupakan hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambil alihan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri kecuali yang telah tertulis dikutip dalam naskah ini dan disebut dalam sumber kutipan dan daftar pustaka.

Apabila ditemukan pelanggaran yang tidak sesuai aturan, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Kediri, 24 Juli 2022

Yang membuat pernyataan

Zianatul Karimah

RIWAYAT HIDUP

Zianatul Karimah lahir di Kediri pada tanggal 12 Februari 1996, anak pertama dari bapak Sholikin dan ibu Nur Janah, yang beralamatkan di Dsn. Karangnongko, Ds. Susuhbango, Kec. Ringinrejo, Kab. Kediri. Sekarang telah menyelesaikan (S-1) Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Tribakti (IAIT) Kediri.

Riwayat pendidikan pada MI Jami'at Tholibin Karangnongko tamat tahun 2006/2007, MTsN 5 Kab. Kediri tamat tahun 2009/2010, kemudian melanjutkan di Ponpes Putri Hidayatul Mubtadi-Aat Lirboyo Kediri tamat tahun 2018, kemudian menyelesaikan gelar Sarjana Pendidikan Islam S1 Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI) tamat tahun 2022 IAIT Kediri.



FOTO KEGIATAN PONPES PUTRI HIDAYATUL MUBTADI-AAT

Gambar 1. Mengaji Al-Quran



Gambar 2. Pengajian Kitab Fiqih



Gambar 3. Ekstrakurikuler Rebana



Gaambar 4. Jami'yyah Penutup